



## **VCW-Physiotherapeutin Bettina Kammer läuft mit beim 25-Stunden-Lauf**

Der diesjährige 25-Stunden-Lauf der WISPO feierte am vergangenen Wochenende sein 10. Jubiläum. Bettina Kammer, Physiotherapeutin des 1. VC Wiesbaden e.V. ging erstmals bei dem traditionellen Rennen im Wiesbadener Kurpark an den Start. In der Fun-Wertung war die 47-Jährige Mitglied im WISPO-Team und lief mit ihren 24 Teammitgliedern auf einen fantastischen 8. Platz mit insgesamt 357 Runden. Am Sonntag um 11 Uhr, nach 25 Stunden Laufevent konnte Bettina Kammer nach getaner „Arbeit“ noch immer lächeln: „Es war ein tolles Ereignis, eine fantastische Veranstaltung, aber meine Beine sind nun froh, dass es vorbei ist.“ Viele VCW-Sponsoren waren auch am Start oder unterstützten dieses Event wie zum Beispiel die Baumstark GmbH & Co. KG, Techniker Krankenkasse, GWW, Wiesbadener Kurier, Kieser Training, ESWE Versorgung, MED4SPORTS, Nassauische Sparkasse, LOTTO Hessen, R+V Versicherung und ESWE Verkehr. Die Rundenspenden spülten viel Geld in die Kassen der Wiesbadener Sportförderung, die den Leistungssport in Wiesbaden unterstützen, auch die Jugendspielerinnen des VCW. Vielleicht steigt der VC Wiesbaden im kommenden Jahr mit einem eigenen Team beim 11. Rennen ins Laufgeschehen ein.

## **DVV-Frauen mit VCW-Spielerin Jennifer Pettke wollen den DVV-Männern im eigenen WM-Geschehen folgen**

Die männliche DVV-Auswahl hat am vergangenen Wochenende den Sprung in die 3. WM-Runde in Polen erreicht. Somit gehört das Team von Bundestrainer Vital Heynen zu den besten sechs Teams bei dieser Weltmeisterschaft. Nun trifft die Männer-Nationalmannschaft auf Frankreich und Iran. Am 20. und 21. September finden die Halbfinals und Finalspiele statt, hoffentlich mit deutscher Beteiligung.

Auch die DVV-Frauen mit VCW-Mittelblockerin Jennifer Pettke haben am 21. September Programm: Sie reisen am kommenden Sonntag mit viel Selbstvertrauen im Gepäck in ihren WM-Vorrundenspielort nach Rom. In den letzten Tagen überzeugte das deutsche Team gegen den EM-Dritten aus Belgien mit drei klaren Siegen in Münster (3:0), Paderborn (3:0) und Minden (3:0).

Die Frauen-Weltmeisterschaft in Italien (23. September – 12. Oktober) kann somit kommen. Dort trifft die DVV-Auswahl auf die Dominikanische Republik (23.09. um 17 Uhr), Argentinien (24.09. um 17 Uhr), Tunesien (25.09. um 10.30 Uhr), Gastgeber Italien (27.09. um 20 Uhr) und Kroatien (28.09. um 17 Uhr). Alle Fans können den Weg der Schmetterlinge live auf SPORT1 im Free-TV verfolgen. Bundestrainer Giovanni Guidetti ist zuversichtlich: „Wir hatten eine gute Vorbereitung. Ich habe eine Mannschaft, die sehr gut drauf ist. Unser Ziel für die WM ist klar: wir wollen um eine Medaille kämpfen. Zuerst steht natürlich das Erreichen der dritten Zwischenrunde unter die besten sechs Teams im Fokus, anschließend versuchen wir alles, um eine Medaille zu gewinnen.“



Zum WM-Kader gehört auch VCW-Neuzugang Jennifer Pettke, die zu Beginn des Sommers erst ihr Nationalmannschaftsdebüt feierte: „Die Mädels haben mich sehr herzlich aufgenommen, ich habe mich sofort wohl gefühlt. Somit konnte ich meine Leistung von Tag zu Tag steigern und freue mich nun auf den Höhepunkt unseres Nationalteams.“

## **Der deutsche WM-Kader**

Zuspiel: Kathleen Weiß (Prostejov/CZE), Mareen Apitz (Cannes/FRA)

Diagonal: Margareta Kozuch (Shanghai/CHN), Louisa Lippmann (Dresdner SC)

Mittelblock: Christiane Fürst (Eczacibasi Istanbul/TUR), Stefanie Karg (Prostejov/CZE), Wiebke Silge (USC Münster), Jennifer Pettke (VC Wiesbaden)

Außenangriff: Maren Brinker (Montichiari/ITA), Heike Beier (Bielsko-Biala/POL), Jennifer Geerties, Laura Weihenmaier (Schweriner SC)

Libero: Lenka Dürr (Azeryol Baku/AZE), Lisa Thomsen (Lokomotiv Baku/AZE)

514 Wörter, 3.690 Zeichen mit Leerzeichen